

# *La brigade médicale qui a lutté contre le Covid-19 en Azerbaïdjan est de retour à Cuba*

---



**Les autorités azéries ont reconnu les résultats du travail de la brigade médicale cubaine. Photo: Prensa Latina**

La Havane, 11 février (RHC) Une brigade internationaliste cubaine composée de 117 professionnels de la santé est rentrée ce jeudi à La Havane après avoir travaillé près de quatre mois dans la lutte contre le Covid-19 en Azerbaïdjan.

Le ministère cubain de la Santé précise dans une note que les cadres professionnels cubains ont travaillé dans les services de médecine interne, de soins intensifs et intermédiaires, d'hygiène et d'épidémiologie, de pharmacie et de médecine physique, entre autres.

La brigade a soutenu les travaux du centre olympique d'Absheron et de l'hôpital de Bakou n°1 "Semashko", le plus grand de la ville, avec une capacité de 900 lits.

Ils ont rejoint une autre brigade du contingent Henry Reeve qui travaillait déjà en Azerbaïdjan en novembre dernier.

Selon des sources officielles, les autorités de ce pays ont reconnu le professionnalisme, le niveau technique, l'humanisme et le dévouement dont ont fait preuve les professionnels des Caraïbes.

En outre, ils ont souligné la contribution des coopérants cubains aux résultats positifs obtenus par l'Azerbaïdjan dans le cadre de la lutte contre la pandémie.

Actuellement, une brigade cubaine de 115 professionnels reste dans ce pays.

Le ministère cubain des affaires étrangères a récemment rapporté que le gouvernement cubain a envoyé plus de 400 000 professionnels de la santé dans 164 pays au cours de son histoire de collaboration.

Compte tenu de la situation épidémiologique actuelle due au Covid-19, le contingent internationaliste Henry Reeve a participé à la lutte contre la pandémie dans une quarantaine de pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/247385-la-brigade-medicale-qui-a-lutte-contre-le-covid-19-en-azerbaïdjan-est-de-retour-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**